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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第２回教育委員会臨時会 

 

開  催  日  時 

令和２年２月２６日（水）      

午前・午後   １時５５分開会 

午前・午後   ２時４５分閉会 

開  催  場  所 大和中央公民館 ２階 大会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 大島 均 

委 員 小林 源洋、委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長兼生涯学習課長 栗林 浩 

学校教育課 企画・適正配置グループ長 佐谷 智 

学校教育課 企画・適正配置グループ 主事 石塚 裕伴 

（欠席者職・氏名） 

教育指導課長 野上 郁男 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

議事録署名人の選任 大島 均 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第１回教育委員会臨時会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 

 

 

 

 

 



 2 

会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

委員 

 

梅井教育長 

 

 

栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

会議の前でございますが、本日案件の説明者ということで、学校

教育課の佐谷グループ長と、石塚主事が説明のために出席しており

ます。そちらについてご了解をいただきたいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

ただいま事務局の発言がありました。ご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

ありがとうございます。それでは、ご異議ございませんので出席

を認めます。 

 

 ありがとうございます。 

また、本日、案件についての担当課のみの出席となっております。

その他の課長については欠席となっておりますので、よろしくお願

いいたします。 

 

それでは、会議に入る前に資料の確認をいたします。 

 

 （ 資料の確認 ） 

 

午後１時５５分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第１回桜川市教育委員会臨時会を始めさせていただ

きます。はじめに梅井教育長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

【２． 教育長報告及びあいさつ】 

 皆さん、こんにちは。ご多用の中、お時間をいただきましてあり

がとうございます。本日の臨時会の方は、先程事務局からもありま

したように、羽黒小学校と猿田小学校の統合についてということ

で、「第２次桜川市小中学校適正配置基本計画」策定以降、話し合

いを重ねてきた結果についての話を、今回みなさんで協議いただい

て、方向性を確認していくという段階になりましたので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
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栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

大島 委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

学校教育課 

佐谷グループ長 

 

栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願いい

たします。 

 

それでは令和２年第１回桜川市教育委員会臨時会を開催いたし

ます。本日の出席委員数は私を含めまして４名ですので、本委員会

は成立いたします。 

 

【３．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、大島 均委

員にお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件ですが、 

 

協議第１号 羽黒小学校と猿田小学校の統合について 

（学校教育課） 

 

となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【４．議事】 

それでは早速議事に入らせていただきます。 

協議第１号 羽黒小学校と猿田小学校の統合について、学校教育

課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

 補足としまして、教育委員会としましては、こちらの経緯を踏ま

えまして、令和３年４月の統合に向けて、統合準備委員会の方を進

めていきたいと思っておりますので、よろしくお願いしたいと思い

ます。以上です。 

 

ありがとうございました。 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 
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小林 委員 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

野村 委員 

 

 

 

 

 

 

 

大島 委員 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 当初の話では、猿田小学校への入学児童がいなくなってからの統

合という話で要望があったと思いますが、それが「令和３年４月」

になった経緯というのは何かあったのでしょうか。 

 

 確かに当初はそのような話でありましたが、来年度（令和２年度）

４月から、市内で巡回ワゴンが運行されるということで、通学支援

の手段に見通しが立ちましたので、来年度（令和２年度）からでき

るなら統合してしまおうという声も出ていたのも事実です。そうい

ったこともふまえて関係する方々と協議をしていったのですが、さ

すがに来年度（令和２年度）では早すぎるだろうということで、さ

らに協議を進めていった結果、１２月５日に提出された「嘆願書」

の中で「令和３年４月」ということで出ておりましたので、それで

はそのような形で進めていきましょうかということで、進んできて

いる状況です。 

 

 説明を聞いた時に、段階的に、丁寧に、保護者の方々はもちろん

ですが、各区長さんにも説明がされているなという印象を持ちまし

た。それから、徐々に猿田小学校と羽黒小学校が、同じレベルの土

俵にあがってきたなという印象を持ちました。地区、住民、保護者

の要望を聞きながら、段階的に話を進めていくということで、令和

３年４月の予定ということですので、その方向に進めればなと思っ

ております。 

 

 野村委員と同様に、猿田小学校と羽黒小学校の２つの学校の統合

ですので、両方の学校の保護者、それから住民の意見を聞きながら

進めていけば、住民の不安も少なくなるなるのかなと思いました。 

それから今後は、どうしたら子ども達が不安なく一緒になれるかと

いうことについて、ぶれないようにしていければいいのかなと思い

ました。 

 

今、大島委員からも「子ども達が不安なく一緒になれるようには」

ということで話がありましたが、１２月５日の嘆願書の中にも「遠

足などのイベントや授業などの学校生活を合同で実施するなど、交

流の場を作ることによって、両校の子ども達がなじむことができる

ようにしていただきたい」というようなことも明記されております

ので、確かに子ども達はまずしっかりとなじみながら一緒にスター

トをするようになれることが大事かなと、私も思っております。 

ありがとうございました。 
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梅井教育長 

 

 

 

 

委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課兼生涯学

習課長 

 

その他、ご発言はございますか。 

それでは他にご発言がございませんので、こちらの協議第１号につ

きましては、「協議の内容のとおり報告」という形でよろしいでし

ょうか。 

 

異議なし 

 

それでは、そのような形で報告をさせていただきますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

本日の議事は以上でございます。 

委員の皆様におかれましては、慎重なご審議ありがとうございま

した。 

 

【５．その他】 

 ・新型コロナウイルス感染症対策について（梅井教育長） 

 →小学生のスポーツ少年団の大会参加の自粛などは、教育委員会

としては対応できないか。（小林委員） 

 →スポーツ振興課を通して、要請をしてみる。 

（佐藤部長、栗林次長）  

  

 →消毒液等については、足りているのか。（小林委員） 

 →各学校にて対応いただいており、今のところそのような話はな

い。（佐藤部長） 

 

・次回臨時会の日程について（栗林次長） 

令和２年３月１６日（月） 午後１時４５分より 

教育長室にて 

 

・次回定例会の日程について（栗林次長） 

 令和２年３月２４日（火） 午後３時より 

 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室にて 

 

 【６．閉会】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後２時４５分閉会を宣す。 
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この会議の正なることを証します。 

 

        令和２年  月  日 

 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 

 


